
 
 

Protokollauszug 
aus der 

29. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 02.03.2011 

 
öffentlich 
Top 8.25 Angebotsverbesserung beim Fernverkehr der Eisenbahn ab Potsdam-Hbf. 

11/SVV/0139 
an Gremium überwiesen 

 
Namens der Fraktion DIE LINKE wird die DS 11/SVV/0139 vom Stadtverordneten Jäkel eing-
bracht und anschließend die Überweisung in die Ausschüsse für Stadtentwicklung und 
Bauen sowie für Klima, Ordnung, Umweltschutz und ländliche Entwicklung beantragt.  
Gegen die Überweisung der o. g. DS in die Fachausschüsse erhebt sich kein Widerspruch. 
Beschlussvorschlag: 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, erneut in Verhandlungen mit dem Land Brandenburg und 
der DB AG auf eine spürbare Verbesserung des Fernverkehrsangebotes ab Potsdam Hauptbahn-
hof hinzuwirken. 
Ziel ist die erneute Einbindung mehrerer ICE und IC insbesondere beim Verkehr in Richtung Wes-
ten und Süden zu auch für Potsdamer Bahnkunden attraktiven Tageszeiten.  
  
 
 
 
 

 


